



Bild links: Renato Marni stand bei der Siegerehrung zuoberst auf dem Treppchen. – Rechts: Die erfolgreichen Teilnehmer/-innen aus Davos auf einen Blick.

Taekwon-do Davos auf Erfolgskurs am Europa-Turnier in Köln: 4x Gold, 7x Silber, 2x Bronze

Am letzten Freitag machte sich die Davoser Taekwon-do-Delegation auf den 600 km weiten Weg nach Troisdorf bei Köln. Dort haben am Wochenende die Internationalen Taekwon-do-Meisterschaften stattgefunden. Es kamen Teilnehmer aus Holland, Schottland, Schweiz (Davos) und Deutschland. Begleitet wurde das Davoser Team von Nati-Trainer Renato Marni und Taekwon-do-Aerobic-Lehrerin Sandra Camenisch. Hervorragende Resultate wurden erzielt: Raffaele Balsano holte im der Disziplin «Formen» die Goldmedaille und

René Klaussegger ergatterte sich in der selben Disziplin den dritten Platz. Michael Marni erlangte nach dem Stechen in der höchsten Kategorie der Schwarzgurte den sensationellen 2. Schlussrang. Auch Adrian Spitzer konnten in seiner Gruppe der Formen den 1. Rang belegen. Da dieses Turnier ein reines Taekwondo-Turnier war, sind diese Leistungen besonders hoch zu dotieren. Im «Kampf» erreichte Zoé Camenisch bei den Kindern Silber. Roman Karlegger erkämpfte sich bei den gelben Gurten ebenfalls den 2. Rang, Volker Wolf

erreichte im Schwergewicht ebenfalls den 2. Rang. Luca Giuri stiess ebenfalls bis ins Finale vor und erreichte nach einer sehr knappen Entscheidung den tollen 2. Platz. Adrian Spitzer erreichte ebenfalls das Finale und gewann diesen souverän. René Klaussegger kämpfte sich auch erfolgreich auf das Siegerpodest. Michael Marni kam in der Königsklasse 2. Dan nach einer Verletzung am rechten Auge auf den 4. Schlussrang. **Simon Meisser** durfte gegen einen starken Gegner die Silbermedaille abholen. Zum Schluss folgte der Bruchtest. Hier

gelang es dem amtierenden Weltmeister Renato Marni 5. Dan, den internationalen Titel in der Disziplin Handkante erfolgreich zu verteidigen. Dieses Turnier diente auch als Vorbereitung auf die Weltmeisterschaften im September in England. René Klaussegger, Michael Marni, Adrian Spitzer, Luca Giuri und Raffaele Balsano sind hiermit bereits für die Weltmeisterschaften qualifiziert. Nationaltrainer Renato Marni ist heute schon überzeugt, dass beste Resultate zu erwarten sind. Mehr Infos: www.taekwon-do.ch

Taekwon-Do: Schwarzgurt- und Gürtel-Prüfungen in Davos

Kürzlich haben im Kongresshaus die Prüfungen des Taekwon-Do International Switzerland stattgefunden. Susanna Vogel wurden in der Kategorie Tul, Kampf, Selbstverteidigung, 1-Schritt, 2-Schritt und Kampf geprüft. Nebst den technischen Fähigkeiten werden auch Kameradschaft, Verhalten gegenüber Clubkameraden, Selbstdisziplin und Durchhaltevermögen von den Trainern beobachtet und in die Prüfungsnote mit einbezogen.



Susanna Vogel in Aktion.

Susanna Vogel ist schon sehr seit über 20 Jahren Mitglied des Taekwon-do International. Susanna, die in der Endphase bis zu 3 mal pro Woche trainiert hatte, beherrschte die Abläufe und Techniken ausgezeichnet. Sie trägt die Tul-Formen in einer sehr zielstrebenen Ausführung aus, die die letzten 20 Jahre kontinuierlichen Trainings widerspiegelt. Sie bestand die Prüfung für den 2. Dan (2. schwarzen Gurt) mit einer sehr guten Note. Sie füllt damit eine Lücke bei den Frauen, wo sie im Moment die einzige aktive 2.-Dan-Trägerin

der Schweiz ist. Für Taekwon-do Davos ist es eine besondere Freude, so ausdauernden Schülern eine hohe Graduierung für den schwarzen Gurt übereichen zu können.

René Klaussegger und Bigna Branger erreichten nach einer tollen Vorbereitung, mehreren Jahren Training und einer harten Prüfung den tollen roten Gurt. Luca Giuri, Raffaele Balsano, Celi-

ne Hausheer, Zoe Camenisch und Gian-Marc Perren erreichten den Roten Streifen. Thomas Gerster und Adrian Spitzer erreichten den Blauen Gurt. Guido Gieche erreichte nach einer der besten Prüfungen als einziger eine Doppelbeförderung zum Grünen Gurt. Francis Lauener, Gottfried Waupotitsch und Mees Konings erreichten den Grünen Streifen, Tim Voltz und Stefan Man den Gelben Gurt. Bei den Kleinsten erhielten Leoni Voltz, Jana Bianchi, Naomi Bernet, Oskar Müller und Andrin Nagele den Gelben Streifen. Einige der Prüflinge werden im September die Schweiz an der Weltmeisterschaft in England vertreten. Beim momentanen Stand der Vorbereitung sind gute Resultate zu erwarten. Infos dazu über www.taekwon-do.ch

Die Gipfel Zeitung
Es gibt nichts Farbigeres!
Ihre Gipfel Zytig